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Será mañana. El eje central será la sanidad.

El pasado viernes 26 se llevó a cabo un encuentro en el INTA
de La Consulta destinado al manejo de la producción y los
costos  en  relación  a  la  cría  de  mediana  escala  de  aves
ponedoras.

30 personas asistieron y aprendieron más sobre este trabajo.
En esta oportunidad, el INTA, ofrece un segundo encuentro.
Será el mañana, miércoles de octubre a las 17 horas. Los
interesados deberán inscribirse al: 1168670791

Laura  Costella,  ingeniera  agrónoma,  dialogó  con  El  Cuco
Digital y contó que el segundo taller de cría de mediana
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escala de aves, está orientado a la capacitación de personas
que quieran emprender esta actividad con la idea de la venta
de excedentes.

“En  el  primer  taller  se  trabajó  sobre  el  manejo  de  la
producción y costos, y en esta ocasión, el tema central será
la sanidad de las aves. Expondrán  los médicos veterinarios 
Raul Farrando de INTA Rama Caída y Servando Burgos de la
Secretaría  de  Agricultura  Familiar  Campesina  e  Indígena”,
agregó.

Por otro lado, Costella, detalló: “La producción de proteína
animal  de  buena  calidad,  es  una  buena  oportunidad  para
complementar  otras  actividades  productivas  que  se  estén
desarrollando en el marco de la seguridad alimentaria de la
comunidad”.


